

## **DBV-News vom 27. Februar 2009: Zwei Aufsichtsräte in der CitiCorp**

Norbert Heinrich und Petra Langensiepen sind die neu gewählten DBV-Gewerkschaftsvertreter im Aufsichtsrat der CitiCorp Deutschland GmbH. Auf der Liste des Deutschen Bankangestellten-Verbandes erreichten sie in der Wahl der Arbeitnehmer insgesamt 1634 Stimmen. Die Ver.di-Vertreter konnten 697 Stimmen auf sich vereinen.

Norbert Heinrich wurde wiedergewählt, für Petra Langensiepen ist es eine neue Herausforderung. Damit übernehmen zwei engagierte Arbeitnehmervertreter Verantwortung in der Phase des Wechsels der deutschen CitiCorp-Tochter von der gleichnamigen US-Mutter zum französischen Institut Crédit Mutuel. Vor dem Hintergrund der Finanzkrise werden sie die Rechte der CitiCorp-Mitarbeiter mit Entschlossenheit vertreten.